

28/04/2009

Irun. "Todos con el museo Oiasso"

EL equipo del museo romano Oiasso de Irun vivirá, dentro de una semana en Bursa (Turquía), una experiencia que Mertxe Urteaga, directora del centro, califica de "un premio a labor del museo y una oportunidad de conocer el trabajo de otros e intercambiar experiencias".

Urteaga y su equipo harán allí una presentación del museo Oiasso, que está entre los 37 finalistas del Premio Museo del Año en Europa, después de haber pasado por un duro y exigente proceso de selección previa de candidatos.

Esa oportunidad de llevar el nombre de Irun fuera de nuestras fronteras es lo que ha impulsado al Ayuntamiento y a otros colectivos y entidades, como Ficoba o la asociación de comerciantes Mugan, a lanzar una iniciativa de apoyo a la candidatura de Oiasso como uno de los mejores museos europeos. Un apoyo que ya luce, en forma de pancartas, tanto en la casa consistorial como en Ficoba, en el parque comercial Mendibil o en el propio museo.

"Queremos aprovechar este momento para compartir con todos los ciudadanos de Irun la ilusión por este posible premio y contribuir, de alguna forma, a hacer del museo Oiasso un elemento con el que los irundarras se sientan cada vez más identificados", explicó ayer el alcalde, José Antonio Santano.

Un premio en sí mismo

Para la directora del todavía joven museo, ubicado en la calle Escuelas de Irun, estar entre los finalistas de este premio, que ha tenido ganadores como el propio Guggenheim de Bilbao, "es ya un gran logro en sí mismo, todo un premio. Estar en Turquía será una oportunidad de dar a conocer Irun y el museo Oiasso fuera de nuestras fronteras".

Con Urteaga y Santano estuvieron también el segundo de éste, Miguel Ángel Páez, el delegado de Cultura, Fernando San Martín; el pintor hondarripiarra Javier Sagarzazu y Tomás Maeztu, gerente de Mugan, que apoya la candidatura de Oiasso a través de su III Ruta del Pintxo.

Tampoco faltó a la cita el empresario Jaime Rodríguez Salís, pionero del descubrimiento de los restos de la ciudad romana de Oiasso hace ya 40 años. "La nominación a este premio es algo muy importante y creo que el museo tiene un futuro muy interesante, especialmente con el proyecto de ampliación para hacer que las termas sean visitables", destacó Rodríguez Salís.